



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 552
31 de octubre de 2019

Inicia décima fase del proyecto Ser Bachiller

Ante la presencia de cientos de estudiantes de diferentes puntos del país como: Cascales y el Chaco en el Oriente; en Imbabura, Pimampiro; en el Carchi, Huaca y Espejo; Santo Domingo de los Tsáchilas; en Pichincha, Tabacundo, Pedro Vicente Maldonado y Quito, se inauguró el Proceso Ser Bachiller que corresponde al Proyecto del mismo nombre, impulsado por la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación y que tiene por objetivo fortalecer el proceso de enseñanza aprendizaje de los estudiantes en la preparación de los bachilleres para el Examen Nacional Ser Bachiller conocido como una prueba de aptitud académica.

Según Pedro Iván Moreno, Director de Vinculación con la Sociedad, cuando se firmó el Convenio de Cooperación con el GAD de Cayambe se emprendió el proyecto como un gran reto porque el alcalde del cantón, Guillermo Churuchumbi dio a conocer que el 60% de los estudiantes que egresaron de las distintas unidades académicas no pudieron ingresar en las universidades públicas, pero que actualmente el 85% de los bachilleres aprueban este examen.

Por otro lado, María Augusta Espín, vicerrectora académica y autoridades del GAD de Santo Domingo de Tsáchilas, el sábado 26 de octubre, asistieron a la inauguración del mismo proceso que beneficiará a 1560 bachilleres de esta zona del país.

Para Stalin Cazares, coordinador de Vinculación con la Sociedad de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de Educación, el proyecto concreta su décima fase, y cumple los sueños de muchos ecuatorianos para que accedan a un cupo en las universidades públicas. El proyecto durará siete fines de semana con un trabajo de 6 horas y media por jornada, gracias a 59 estudiantes capacitados de la Facultad, quienes impartirán las clases de nivelación, en sus cinco dominios: Literatura, Matemática, Pensamiento Abstracto, Orientación Vocacional y Ciencias Naturales.

Miguel Cuascota del barrio Nueva Esperanza de Tabacundo, estudiante de la Facultad y a la vez coordinador tutor de las clases de nivelación, señaló que existen alrededor de 320 bachilleres inscritos en Tabacundo. Dijo sentir orgullo porque se aporta con los conocimientos adquiridos en el aula y se logra que los jóvenes bachilleres tengan aspiraciones de llegar a la universidad y por ende con un proyecto de vida. Indicó que, "el estudio es la mejor arma que tiene el pueblo y hay que seguir preparándose". **D.V.S.**

